

Impressum:

Katholische Kirchengemeinde St. Hubertus

Pfarrbüro: Heimbacher Str. 2 , 52385 Nideggen-Schmidt

Fon: 02474-409 Mail: kirche-schmidt@t-online.de

Internet: www.st-hubertus-schmidt.de u. www.gdg-heimbach-nideggen.de

Pfarrer Wecker: Tel. 02427-9095294 –Pfarrer Horodetsky: Tel. 0152 36317593

Priesternotruf Düren 02421-5990 (für seelsorgl. Beistand bei Sterbenden/
Krankensalbung/ Sterbekommunion) wenn kein Pfarrer erreichbar ist

Besucherzeiten: Mo. 10.00-12.00 Uhr Mi. 16.00-18.00 Uhr Fr. 09.00-12.00 Uhr

KURZNACHRICHTEN

Seniorenachmittag

Am **Mittwoch, 07. August findet um 14.30 Uhr** der nächste Seniorennachmittag in der Pfarrkirche statt. Rolf Stollenwerk u. Engelbert Donnay werden uns mit alten Schlagern unterhalten.

Zur Stärkung gibt es dieses Mal frische Waffeln!

Herzliche Einladung an alle Senioren*innen hierzu!



Trauercafé—Ein offenes Angebot für Trauernde. Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, im vertrauten Rahmen über

Ihren Verlust zu sprechen. Nächster Termin: **Sa. 10.08. von 10-12 Uhr im Pfarrheim**, Kirchgasse 6, 52385 Nideggen. Tel. 0178-9813452.

Die nächsten Pfarrnachrichten erscheinen am 09.08.2024!

Die „Pfarnachrichten“ sind urheberrechtlich geschützt.
Vervielfältigungen sind unzulässig und strafbar.

REDAKTIONSSCHLUSS
26.07.2024

KATHOLISCHE KIRCHENGEMEINDE ST. HUBERTUS

Pfarnachrichten



Ausgabe 14 vom 26.07.2024 Preis 25 Cent

Verein Hoffnung schenken e.V.

Angriff auf Kinderklinik in Kiew

Rausgerissen aus ihrer kleinen Welt durch Raketen u. Bomben, teilweise schon oder durch den Krieg zum Tode verurteilt. Die Kinderkrebsklinik wurde massiv zerstört mit ihren Rückzugsräumen, Bastel-, Mal u. Ruheräumen.

Um auch hier unterstützend zu helfen sammeln wir Kratzbilder, Wasserfarben, Malblöcke, Malbücher, Malen nach Zahlen, Puzzle oder Gutscheine von Tedy, Action, Kik etc. Geben wir den Kindern ein bisschen Hoffnung u. Zuversicht!

Bitte nur neue oder gut erhaltene Sachen abgeben.

Pfarrkirche St. Hubertus Schmidt, linke Seite unter der Empore.

Pfarrhaus—Gartenmöbel

Liebe Gemeindemitglieder, wer hat evtl. nicht mehr benötigte Gartenmöbel (4 Stühle u. 1 Tisch), die noch gut erhalten sind, abzugeben? Dann könnten die Asylanten, die im Pfarrhaus wohnen, auch die Terrasse bei Sonnenschein nutzen. Bitte **vorab** im Pfarrbüro unter Tel. 409 o bei Herrn Grubert Tel. 1030 melden. Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Liebe Gemeindemitglieder*innen,
die nächsten Hl. Messen in unserer Pfarre finden statt am:

Samstag, 03.08.2024

19.00 Uhr Hl. Messe

Ged. der Leb. u. Verst. d. Fam. Hallmanns-Naas /
Martin u. Amalie Löhner u. Sohn Heinz Arno Löhner

Sonntag, 04.08.2024

12.15 Uhr Heimbach: Taufe von Thea Bänsch

Mittwoch, 07.08.2024

Heute Erteilung der Haus- u. Krankenkommunion

14.30 Uhr Seniorennachmittag in der Pfarrkirche

Donnerstag, 09.08.2024 Hl. Theresia Benedicta vom Kreuz (Edith Stein)
Schutzpatronin Europas Fest

Samstag, 10.08.2024 Hl. Laurentius, Diakon Fest

19.00 Uhr Hl. Messe

1. Jgd. Regina Bauer

Jgd. Claus Poschen

Ged. August Bauer / Anna Schlerkmann / Johann Oekerath u.
Verst. d. Fam. / Anna Poschen geb. Bauer

Anmeldungen zur Kevelaer-Wallfahrt am Do 19.09.2024 ab sofort möglich!

10 Uhr Pilgerhochamt in der Basilika u. anschl. Kreuzweg

15 Uhr Andacht in der Basilika

Gepilgert wird in einem modernen Reisebus, die Kosten betragen pro Person
25 €. Begleitet wird die Wallfahrt von Pfr. Wecker.

Verbindliche Anmeldungen bitte per Telefon 02427-1262 (Pfarrbüro Nideggen
mittwochs 9 bis 12 Uhr u. donnerstags von 15 bis 18 Uhr) o per Mail:
pfarramt-nideggen@t-online.de.



Schmunzelgeschichte

Ein portugiesischer Seifenfabrikant sagte einem Priester: „Das Christentum hat nichts erreicht. Obwohl es schon seit zweitausend Jahre gepredigt wird, ist die Welt nicht anders geworden. Es gibt immer noch Böses und böse Menschen.“

Der Priester wies auf ein ungewöhnlich schmutziges Kind, das am Straßenrand im Dreck spielte u. bemerkte: „Seife hat nichts erreicht. Es gibt immer noch Schmutz und schmutzige Menschen in der Welt.“ „Seife“, entgegnete der Fabrikant, „nutzt nur, wenn sie angewendet wird.“

Der Priester antwortete: „So ist es mit dem christlichen Glauben auch.“

